



▲市内初の試みグルメフェアが大盛況

「あやせグルメフェア2012」が1月31日、好評のうちに幕を閉じました。あやせグルメマップ掲載店3店舗のスタンプを集めて応募すると抽選で賞品が当たるもので、840通の応募がありました。



▲慣れないながらも楽しく料理

2月15日、北の台地区センターで蓼川地区社会福祉協議会主催の高齢者男性料理教室が開催されました。同地区の高齢者8人が参加し、管理栄養士の指導を受けながら慣れない手つきで4品を作りました。【大滝 隆司】



▲川辺の貴婦人

イソシギはチドリ目シギ科の鳥で、水辺でよく見掛けます。餌を探す姿は、目を留めて見るほど美しいですね。水面すれすれに飛ぶ姿も、白い羽がパーッと広がってきれいです。目久尻川で撮影しました。【段木 武】



▲市民活動を身近に

3月2日・3日、文化会館で市民活動フェスタ2013が開かれました。団体の活動紹介コーナーでは展示や体験で、見て聞いて触って市民活動を身近に感じていました。クイズラリーなどもあってにぎやかでした。【馬場 正勝】



▲交通安全を願って

3月10日、綾瀬ライオンズクラブ(室井憲会長)が市内のカーブミラーを点検しました。少しでも交通安全の役に立てばとの思いで、昭和59年から毎年実施され、点検結果を基に市がミラーの建て替えや補修などを行っています。



▲物悲しく鳴く鳥

2月20日早朝、城山公園で撮影した「ウソ」。高山帯から平地で越冬する鳥です。悲しげな鳴き声などが愛され、普通切手のデザインにもなっていますが、桜の花芽を好んで食べる「困り者」でもあります。【高橋 元】



迷うことなく目的の課へスムーズに市庁舎の案内表示などを刷新

市庁舎を訪れる方が、迷うことなく目的の窓口にとどり着けるよう、市民課・保険年金課・福祉部門のある1階、青少年課・市民協働課・税務部門のある2階を中心に窓口表示などを改修しました。課名表示から取扱い業務名表示へ変更するとともに、色で分けすることで、一目で分かりやすくなっています。 圖政策経営課 ☎70・5635。



署名記事は広報まちかど特派員から



▲おしゃべりいっぱい

3月3日、大上自治会館で大上地区社会福祉協議会主催の同地区7区「ふれあいの集い」が開かれました。要援護登録者との交流を図るもので、飾られたひな人形を前に、ちらしずしなどを口にして、楽しい一日を過ごしました。【吉江 旭】



▲意外と知らない綾瀬の歴史

3月4日、市役所で歴史講演会が開かれました。テーマは「鎌倉幕府と渋谷一族」。吾妻鏡を中心に源平合戦と綾瀬の関わりを学びました。綾瀬と渋谷一族の意外と知られていないエピソードを知るいい機会になりました。【杉並 世依子】



▲雪にも負けない愛らしい花

うっすらと積もった雪の下で、クリスマスローズが愛らしい花を咲かせているのを見つけました。2月20日、落合南にて。【福島 順一】